



# 虹の架け橋

学校教育目標  
自ら考え  
進んで行動し  
共に学び合う  
生徒の育成

校訓  
錬共向  
磨生上

第3号  
R6.5.9発行  
文責 永田 功臣

## 体育大会に向けて ~目標を掲げて~

4月30日(火)に結団式を実施し、体育大会に向けた全体練習が本格化してきました。結団式では、今年度の体育大会スローガンが発表され、『友に翔る~山都の丘で新緑の風となれ~』となっています。「友達と一緒に・・・」というみんなの思いが込められたスローガンであると感じています。体育大会をきっかけとして、今年1年を仲間と一緒に駆け抜けて欲しいと願うところです。



体育委員長の光永慈英さんからは、「みんながしっかりと楽しめる体育大会にしたい」という発表がありました。スローガンには「ゆうしょう」を目指してという意味も込められています。勝敗だけでなく、体育が苦手な人や事情により十分に参加できない人にも思いを巡らせて、いろいろなところで工夫し、みんなにとって有意義な大会になることを期待します。私からは、それに加え、日頃お世話になっている方々に「感謝」の思いを込めて、競技や演技を精一杯行い、感動や元気を伝えてほしいとお願いしました。日頃の練習にも熱がこもっています。きっと当日も一生懸命な姿を見せてくれると思います。多くの方々の参観をお待ちしております。



**お願い** 先日雨天により中止としました体育大会前の「親子美化作業」は部活動単位あるいは各個人で都合のいい日にしていただくようになりました。職員や生徒だけでは、どうしても無理な部分があります。お手数をおかけしますが御協力をよろしくお願いします。

## 各団団長の決意



私の赤団団長としての意気込みは、勝ち負けに関係なくみんなが「楽しかった」で終われる体育大会にすることです。もちろん勝ちにいくことも大事ですが、勝ちだけにこだわらず、みんなが楽しめる大会にすることが大切だと思っています。

また、団員全員をまとめ、団長としての役割を果たし、みんなが安心して体育大会を迎えられるようにしたいと思っています。そして、団員全員で一致団結し、仲間を鼓舞することができるような、みんなを支える団長を目指します。

最後に、全員が持っている力を最大限に出し、三年生にとっても中学校生活最後の体育大会が悔いのない大会となるようにしたいと思っています。みなさん盛り上げていきましょう。

赤団団長 上田 智宏

私が今年、青団団長になりたいと思ったきっかけは、最後の体育大会を自分も友達も悔いのないものにしたいと思ったからです。私が今年の体育大会で頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、団員一人一人が輝ける体育大会にすることです。体育が得意な人と苦手な人がいます。大切なことは一生懸命頑張ることだと思います。お互いの一生懸命を応援し合い、讃え合える団にしたいです。そして、保護者の方々にも成長した姿を見てもらいたいです。今年のスローガン「友に翔る」を大切に、協力し合った体育大会にしたいと思います。

2つ目は、団員全員をまとめて優勝することです。大人数をまとめるのは、初めてのことで、とても難しいと思います。私は、一人一人の意見に耳を傾け、尊重し、みんなが達成感を感じ、充実感を得られて、笑顔で終わる体育大会にします。副団長、団リーダーを中心に、みんなで協力して最高の体育大会にしますので、応援よろしく願います。

青団団長 下竹 悠介

## 最近の部活動等の結果

### 女子バレー部

4/20 熊日旗城南地区バレーボール大会ベスト8

### 卓球部

5/4 県会長杯卓球大会

個人戦 ベスト16 山崎 智也

### 吹奏楽部

5/3 「世界の街歩き特別展」参加 ミニコンサート

### 剣道部

5/6 第3回上益城剣道大会(個人戦)

中学生女子の部 優勝 高呂木佑樹奈

中学生男子の部 優勝 梅田 利喜

準優勝 三浦 凜久

3位 高呂木謙伸、山下 田



※ 主なものだけを紹介しましたが、他にも活躍が見られます。参加態度も良かったと聞いています。